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16 et 17 novembre 

 
Logis du Pic 

07130 ST ROMAIN DE LERPS 
  

Assemblée 
générale 2022 



Mardi 15 novembre 

Mercredi 16 novembre 

14h Conseil d’Administration, prépa AG 
Sont présents : Thomas PASCAL, Jeff BLERVAQUE, Didier MASSOT, Rémy FRANCOIS. 

Balayage des points de l’ordre du jour, organisation de la salle, test des connections internet pour la 
visio, orga des repas et du couchage, relecture de l’ordre du jour. 

9h Ouverture assemblée générale  
Sont présents : Thomas PASCAL, Jérémie METZGER, Didier MASSOT, Jeff BLERVAQUE, Rémy 
FRANCOIS, Romain HUYGHUES DESPOINTES, Julien DURIEZ, Samuel GODILLOT, un gars de Château-
Ville-Vieille, Jean-Michel ARNOULT (visio). 

Le quorum n’étant pas atteint le président clôture l’AG ordinaire et ouvre l’AG extraordinaire 
conformément aux statuts. 

Ouverture assemblée générale extraordinaire 
Après un petit mot de bienvenue, le président fait un lecture des points à l’ordre du jour. 

Rapport moral Thomas PASCAL 
Ordre du jour & questions des adhérents 

 

10h 45 Bilan des activités 2022 du SNGP-CKDA  
Approbation du compte-rendu et du rapport financier définitif de l’AG 2021.  

Pas de questions particulières. Voté à l’unanimité 

Présentation des comptes de résultat 2022.  

Grand remerciement à Valérie et à Isabelle pour avoir remonté la compta malgré les difficultés 
rencontrées avec la base de données. Voté à l’unanimité 

Bilan sur les adhésions et les adhérents. 

Augmentation significative de nouveaux adhérents et augmentation du départ d’anciens. Au total 
on observe une légère baisse des adhérents.  
 

14h 00 Les assurances 
• Bilan des déclarations d’accident et des statistiques. 
• Problématique de refus de la prise en charge d’accident (pour les activités périphériques aux 

nôtres, refus des IJ du fait de la non-correspondance des catégories de la RC PRO avec celles 
des indemnités journalières, …) 

• Point les assurances, avantages et inconvénients des deux contrats d’assurance. 
• Choix pour 2023. 
 
Après la présentation de 3 offres (cabinet HESSE, cabinet GRAS SAVOYE, cabinet ACS+) le cabinet 
ACS+ est retenu. Un rendez-vous sera pris dans les plus brefs délais (l’assurance doit être 
opérationnelle au 1er janvier 2013)  

17h Service en ligne / secrétariat  

Site internet et adhésion en ligne. 
Le site Internet ne rencontre pas de problèmes particuliers, il est faiblement visité. L’adhésion en 
ligne génère plus de trafics, cette base a rencontré des problèmes sur la souscription en ligne et sur 
la gestion des données. L’extraction de la BDDS (base de données) est l’outil de gestion pour 
l’assurance, le suivi des paiements, le suivi des accidents, les publipostage, ... etc. C’est une mine 
d’information dans lequel nous trouvons toutes les informations relative à l’activité de tous les 
adhérents et adhérents. 

Renouvellement du secretariat (départ en retraite d’isabelle),  
• Isabelle prendra sa retraite au mois de septembre. quel profil, que souhaitons nous comme 

services ? Aides à l’adhésion, à l’installation, publication de news, autres, … 
• Décisions pour 2023. 

 



 

Jeudi 17 novembre 

 

9h Table ronde : accès aux sites de pratiques  
• Pratiquer et exercer dans le Verdon et ailleurs - JM PARIS. 
• Accès à la grande bleue dans le Parc National des Calanques. Jérémie METZGER.  
• Louer dans les calanques. Romain HUYGHUES DESPOINTES. 
• Réserve Naturelle Nationale des prés salés d’Arès et de Lège Cap Ferret. Sophie BEGIN en visio 
• Haute Vallée de l’Aude, nouveau mode convention EDF / CC Pyrénées Audoises. 

11h 
Table ronde : accès aux sites de pratiques 
• Aménagements hydroélectriques des Hautes Alpes.  
• Chalaux, recours arrêté préfectoral d’interdiction de navigation du 1er décembre au 16 mars. 

Paiement des lâchers d’eau par le PNR du Morvan. Enjeux. 
• Arrêté sècheresse Gard, arrêté cyanobactéries Jura. 
• Lettre FNE 
• Toute personne souhaitant témoigner d’une situation pourra le faire (merci de préparer et d’aller 

à l’essentiel) 

14h 30 Enjeux sur les activités professionnelles et bénévoles 
• « Surtourisme ?! », tendance à la règlementation (expérimentation de quotas, d’horaires, de 

fermetures périodiques ou journalières), mise en place de péages en cours. 
• Atteintes au milieu ; comment résister aux attaques ? nous sommes des boucs émissaires faciles. 
• Conséquences de la sécheresse sur nos pratiques (descente en nage et en marche dans des 

rivières comme l’Ubaye, pression des institutions, de centres de formation et de professionnels 
concurrents remettant en cause nos prérogatives en randonnée aquatique, sur les sauts, etc.). 

• Projets body raft, rando nagée, coastering, … 

16h Orientations 2022  
• Stratégies et choix budgétaires 2022. 
• Mise à jour des Conseils d’Administration et du bureau. 
• Votes des orientations et des mandats. 

Fin de l’AG à 17h 30 

Rangement des lieux 


